

Una tarde en fantasía

Publicado por: daniel93

Publicado el : 14-8-2022 13:00:08

Más allá de los límites
que gobiernan una ilusión,
existe la tierra de fantasía
donde se vive con la imaginación.

En fantasía todo es posible
mientras alguien pueda soñar,
donde vivir una aventura
y hasta encontrar a quien amar.

Así nos encontramos nosotros
cada uno buscaba por su lado,
ambos escapando de la realidad
solo buscando ese ser amado.

Nos sentamos en una nube
y comenzamos a charlar,
y no tardamos en darnos cuenta
que teníamos tanto de que hablar.

Vaya si teníamos en común
tanto sueños como ilusiones,
anhelos y esperanzas
historias y sensaciones.

Éramos el uno para el otro
lo supimos instintivamente,
y plantamos la semilla de una relación
que crecería indefinidamente.

De fantasía al mundo real
se trasladó nuestra ilusión,
viviendo un mágico romance
y aprendiendo de esta nueva sensación.

Descubrimos tantas cosas
al sentirnos tan enamorados,
que parecía como si un escultor
de una sola pieza nos hubiera creado.

La fantasía de hoy es querernos

el sueño es poder besarnos,
la ilusión es ser felices juntos
y la verdad es simplemente amarnos.